

Dorfjubiläum mit einiger Verspätung

Wegen einer Straßensanierung feiert Landefeld im kommenden Jahr den 676. Geburtstag

LANDEFELD. Die Straße verschiebt das Dorfjubiläum: Weil die Landefelder Ortsdurchfahrt in diesem Jahr saniert wird, wird das Dorf seinen Geburtstag ein Jahr später feiern.

.....
„Wir sind froh, dass die Straße gemacht wird, aber in einer Baustelle kann man nicht feiern.“

MICHAEL SCHÜMERS

.....
Der Termin steht fest: am 17. und 18. August 2019. Das wurde kürzlich während der Jahreshauptversammlung des jüngsten Vereins in Landefeld, der Dorfgemeinschaft, bekanntgegeben.

„Wir sind froh, dass die Straße gemacht wird, aber in einer Baustelle kann man nicht feiern“, sagte Vorsitzender Michael Schümers während der Versammlung. In die

sem Jahr sollen die Ortsdurchfahrt und das Landekreuz saniert werden.

Im März vergangenen Jahres wurde der Verein in dem Spangenberg Stadtteil gegründet. Landefeld ist mit 124 Einwohnern das kleinste Dorf im Landetal. Aktuell hat der Verein 41 Mitglieder. Schümers berichtete von den Aktivitäten seit Gründung der Dorfgemeinschaft, den Arbeitseinsätzen am Dorfgemeinschaftshaus und Kirchvorplatz, vom Herbstfest und der Anschaffung von Vereinskleidung.

Für Samstag, 28. April, lädt die Dorfgemeinschaft zu einem Umwelttag ein. Dann soll die Grillhütte eine neue Dachrinne erhalten, und ein Fenster im Dorfgemeinschaftshaus soll ausgetauscht werden. Mit Unterstützung der Stadt soll der Spielplatz wieder auf Vordermann gebracht werden. Zudem steht die Säuberung des Platzes um das Ehrenmal



Wird saniert: Jörg Emilius, Leiter Bauamt der Stadt Spangenberg, zeigt im November 2017 die marode Straße der Ortsdurchfahrt in Landefeld.

Archivfoto: Feser

an der Landefelder Kirche auf dem Plan.

Einmal im Monat, jeweils am ersten Donnerstag, gibt es einen Dorftreff. Da wird im Sommer vor dem Dorfgemeinschaftshaus oder im Evangelischen Gemeindehaus geklönt, gespielt und zukünftige Aktivitäten werden geplant.

Tanz in den Mai

Den Tanz in den 1. Mai wird die Dorfgemeinschaft in diesem Jahr ausrichten: am Montag, 30. April. „Damit soll an die schönen Feste angeknüpft werden, die früher im Landefelder Dorfgemeinschaftshaus gefeiert wurden“, sagte Schümers.

Einlass zu der Tanzveranstaltung ist ab 20 Uhr. Das Duo „44 Difference“ wird mit Musik der 1950er-, 60er- und 70er-Jahre für Stimmung sorgen und zum Tanzen einladen. Für Getränke und Imbiss ist gesorgt; es gibt auch eine Sektbar. (ciß)